

Fecha 23.10.2009	Sección Milenio Estado de México	Página 3
---------------------	-------------------------------------	-------------

Detenidas las entregas mensuales

En Cuautitlán Izcalli deben 353.1 mdp

Cuautitlán Izcalli • Alicia Rivera

La alcaldesa de esta ciudad, Alejandra del Moral, admitió que están detenidos los pagos mensuales de 5 millones que se realizaban a Luz y Fuerza del Centro, debido al proceso de liquidación de la paraestatal, a la cual se le adeudan 353.1 millones de pesos.

Dijo que debido al cúmulo de deudas que tienen con distintos organismos como son el Instituto de Seguridad Social para los Trabajadores del Estado de México y Municipios (Isssemym), Comisión Nacional del Agua (Conagua)

y LFC, entre otros, por acuerdos establecidos se les retiene el 60 por ciento de las participaciones para abonar a las deudas.

Además se tienen débitos con instituciones bancarias, empresas aseguradoras, abarroteras que surten las despensas y otros acreedores "todo lo que no se pagó en la administración pasada".

Reiteró que la deuda global del Ayuntamiento asciende a 1 mil 800 millones de pesos, por lo que el Ayuntamiento ha buscado refinanciar el adeudo público para ampliar plazos de pago con intereses más bajos, lo que permitirá tener más liquidez.

ANTONIO LÓPEZ



Alejandra del Moral

Insistió que la deuda es mas grande de lo que ingresa a las arcas municipales, por lo que es apremiante el plan de refinanciamiento de los pasivos para tener mas fluidez monetaria "si no hacemos algo, nos va a ahogar a muchas generaciones, además de que es necesario que la ciudadanía tenga los servicios públicos de calidad". ■■



Página 1 de 1
\$ 14084.07
Tam: 130 cm2
LRIVERA